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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.03.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

den Stadtratsmitgliedern wurde bisher bei allen Beratungen der Eindruck vermittelt bzw. sogar 

ausdrücklich behauptet, etwa zuletzt bei einer Besprechung des zuständigen Beigeordneten mit 

der CDU-Fraktion -, dass die Krieger-Gruppe an einem angeblichen Junktim zwischen der 

Entwicklung der ICE-City West und einer maßlosen Erweiterung des Thüringen-Parks festhalte. 

Wenn man sich nicht erpressen lassen wolle – und darüber besteht weitgehend Konsens im 

Stadtrat -, sei also mit einer Entwicklung der ICE-City West in  den nächsten Jahren nicht zu 

rechnen. Also solle wenigstens die ICE-City Ost entwickelt werden, mit einer ca. 10jährigen 

Bebauungssperre für die der Krieger-Gruppe gehörenden Flächen. Hierüber solle der Stadtrat in 

seiner Sitzung am 12.03.2014 entscheiden. 

 

Seit wenigen Tagen wissen wir, was Ihnen und dem zuständigen Beigeordneten ausweislich eines 

bestätigenden Aktenvermerks spätestens seit Mitte Januar bekannt ist: Die Planungen und die 

Vermarktung für die ICE-City West sind weit vorangeschritten und sehr konkret, die geplanten 

Erweiterungsflächen des Thüringen-Parks wurden von den Investoren erheblich nach unten 

korrigiert und ein Junktim zwischen beiden Vorhaben besteht ausdrücklich nicht. 

 

Ich frage den Oberbürgermeister: 

 

1. Warum sollte der Stadtrat über alle für die Beurteilung der DS 168/14 bedeutsamen Fakten im 

Unklaren gehalten werden und welche weiteren bedeutsamen Informationen werden uns noch 

vorenthalten? 

 

2. Warum sollte die „Grundsatzentscheidung“ in nichtöffentlicher Sitzung getroffen werden? 

  

 

Herr Hutt, Fraktion CDU 
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3. Warum kam das Gespräch Mitte Januar wieder nicht auf Ihre Initiative, sondern auf Initiative 

der Krieger-Gruppe zustande und welche Absichten verfolgen Sie, wenn Sie versuchen, die für 

die Zukunft Erfurts als Tagungs- und Kongress-Standort so bedeutsame Nutzung des Areals 

direkt am ICE-Bahnhof zu verhindern? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

11.03.2014, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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